
たばたあずみ議員

戸沢弘征議員

日本共産党あきる野市議団の一般質問
２月29日から始まった３月議会では、13日から一般質問を行います。日本共産党市議団の３議員の質

問の要旨をお知らせします。ぜひ傍聴に来てください。

市民相談室を
玄関近くに

市民に親しまれる
本庁舎に

新庁舎開所から10年。市民に開放された、市民のため

の庁舎になるよう、車両出入り口や自転車置き場、授乳室、

休憩室などについて質問します。

法 律 相談

３月23日（金） 13時30分～15時 予約が必要です。市議団までご連絡ください。

山根とみえ議員

柔道の授業を
安全に

小中学校のエアコ
ン設置について

安心できる医療の
充実を

市内の公共交通
について

3月13日 ６番目(午後)

3月14日 ４番目(午後)

悩みを抱えた市民が、気軽に相談に立ち寄れるよう、

「市民相談室」を玄関近くに置くことを求めて質問します。

平成24年度から中学校で武道が必修化されます。あき

る野市で採用される柔道は事故の危険性も指摘されていま

す。こどもたちの安全の確保を求めて質問します。

夏の熱中症対策に必要な、普通教室へのエアコンの設置

が見送られようとしています。今後どのように進めていく

予定なのか質問します。

3月15日 １番目(9時半)

国民健康保険税が払えないために受診を控え、病気が悪

化する事態が増えています。国保税の軽減や、高齢者の肺

炎球菌ワクチンの助成について質問します。

市民の足の確保は重要な課題として、これまでも再三求

めてきました。五日市地域の交通不便対策や、以前方針の

出された「地域住民との連携による新たな手法」のその後

の進展について質問します。

高齢者の見守り
について

食品の放射能測定
について

歩道の改善に
ついて

立川市・さいたま市で相次いだ「孤立死」は衝撃でした。

こうしたことを防ぐためにも重要と考えられる、見守り施

策の充実を求めて質問します。

福島第1原発の事故発生以来求め続けてきた食品の放射

性物質測定が、あきる野市でも行われることになりました。

市民に安心を提供できる検査体制を求めて質問します。

道路交通法の改正により自転車の車道通行が強化されま

したが、歩道の通行が認められた箇所も多く、安全利用に

は課題が残っています。あきる野市でも歩行者の安全確保

のために研究をするよう質問します。
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